



Communiqué de presse

Anzère, le 20 décembre 2011

## 8<sup>èmes</sup> Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés: plus de 300 sportifs des cinq continents en Valais

Les inscriptions dépassent toutes les attentes. Plus de 300 athlètes et accompagnants ont déjà répondu présent pour les 8èmes Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés qui se dérouleront à Anzère du 4 au 9 mars 2012.

Pour la première fois, en 18 ans d'existence des Jeux, de nombreux pays ne pratiquant traditionnellement pas de sports d'hiver seront représentés. Il s'agit notamment d'Israël, du Népal, du Bhutan, de la Grèce et de la Tunisie. Ces équipes s'ajoutent à un nombre record de pays représentés. Les athlètes, qu'ils aient 4 ou 81 ans, ont tous un point commun – vivre grâce à une transplantation.

Les athlètes seront accompagnés de leurs proches, d'éminents médecins et spécialistes et d'une équipe de bénévoles. Ils s'affronteront en toute amitié dans des compétitions de ski, de ski de fond, de snowboard, de biathlon et de raquettes, ainsi que de curling dans la ville de Sion.

Les Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés sont placés sous l'égide exclusive de:

- la World Transplant Games Federation (Fédération des Jeux mondiaux des transplantés), une fédération reconnue par le Comité International Olympique et qui réunit plus de 60 pays membres,
- l'Association Suisse des Transplantés, une organisation d'entraide pour les receveurs d'organes,
- Swisstransplant, la fondation nationale Suisse pour le don et la transplantation d'organes.
- TACKERS, Transplant Adventure Camps for Kids (camps pour enfants transplantés).